

2024-10-06

Llama IECM a retirar basura electoral en 289 puntos de la CDMX

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.diariodemexico.com/mi-ciudad/llama-iecm-retirar-basura-electoral-en-289-puntos-de-la-cdmx>

Redacción

Ciudad de México.- Son 289 puntos en la Ciudad de México donde aún hay propaganda comicial, por lo que el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) solicitó a las alcaldías el retiro de la basura electoral y la constancia que acredite su entrega a centros de reciclaje.

El organismo señaló en un boletín que en colaboración con el Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano de la CDMX (C-5), identificó dichos sitios con pancartas alusivas al proceso de elección que culminó el 2 de junio pasado, además afirmó que esta basura electoral está en 12 de las 16 demarcaciones.

Con base en el IECM, las zonas territoriales que incurre en estas prácticas son Álvaro Obregón, Azcapotzalco, Benito Juárez, Coyoacán, Cuauhtémoc, Gustavo A. Madero, Iztacalco, Iztapalapa, La Magdalena Contreras, Miguel Hidalgo, Tlalpan y Venustiano Carranza.

Fue así que el ente comicial subrayó que las campañas del Proceso Electoral Local Ordinario 2023-2024 concluyeron el 29 de mayo, por lo que la propaganda colocada en vía pública debió ser retirada por el Gobierno de la Ciudad de México y alcaldías.

"Al 20 de septiembre, las alcaldías Azcapotzalco, Miguel Hidalgo y Venustiano Carranza reportaron en conjunto el retiro de 661 kilos de basura electoral entregada a los centros de reciclaje. En tanto, el resto de las alcaldías informaron que continúan con las actividades de colaboración", recordó el IECM.

IMCM